
6 Pièces

335 m²

Réf. 82371333

3 450 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)
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Située  dans  un  domaine  sécurisé,  propriété  d'exception  en  position

dominante bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer, le golf et les

vignes.  Parfaitement  entretenue,  édifiée  sur  un  terrain  paysager  de

1000m²,  cette  superbe  maison  de  maître  de  335  m²,  bâtie  sur  trois

niveaux  et  agrémentée  d'un  ascenseur,  se  compose  d'un  salon

cheminée,  une  salle  à  manger,  une  cuisine,  une  suite  parentale,  deux

suites,  un  bureau,  une  chambre,  une  salle  de  douche.Pierres,  terre

cuite,  bois,  ferronnerie,  autant  de  matériaux  de  qualité  pour  un  rendu

chaleureux, fin mélange d'un style provençal et ...

Located in a secure estate, this exceptional property enjoys panoramic views of the

sea, the golf course and the vineyards. Perfectly maintained, built on a 1000 sqm

landscaped plot, this magnificent 335 sqm 3-storey mansion featuring an elevator

comprises a living room with a fireplace, a dining room, a kitchen, a master suite,

two  suites,  a  study,  a  bedroom and  a  shower  room.Stone,  terracotta,  wood  and

wrought iron are all used to create a warm and welcoming atmosphere, a fine blend

of Provencal and Tuscan styles.Private swimming pool and terraces, all overlooking

the sea.Garage for four ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence
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